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CREA AQUI reúne 4 mil pessoas no Rio

Evento CREA AQUI leva 4 mil pessoas à Marina da Glória em celebração aos 91

anos do CREA-RJ, com painéis, lançamentos, prêmios e discussões sobre o futuro

das engenharias e agronomia no estado.

Por Redação Diário do Rio 

 

O CREA AQUI, maior encontro estadual das engenharias, agronomia e

geociências, movimentou a Marina da Glória com cerca de 4 mil participantes e

pode se tornar um evento fixo no calendário oficial do Rio. Em comemoração aos

91 anos do CREA-RJ, o evento conectou profissionais, estudantes, empresários e

autoridades em um dia inteiro de palestras, lançamentos, premiações e debates

sobre os desafios e soluções para o desenvolvimento do estado.

Logo na abertura, o presidente do CREA-RJ, Miguel Fernández, apresentou o novo

aplicativo da instituição e um tour virtual pela futura sede, prevista para ser

inaugurada até o fim do ano. “Conseguimos provar que o CREA não está presente

só na mitigação dos desastres, mas contribuindo para renovar a autoestima dos

profissionais e retomar o protagonismo das engenharias”, afirmou.

O evento teve o clima de um verdadeiro festival técnico e científico. Do estande

com óculos de realidade virtual até o podcast ao vivo apresentado pelo jornalista

Rodrigo Motta, tudo foi pensado para proporcionar experiências interativas. “Esse

tipo de evento vai dar uma reaquecida no mercado e certamente aumentar a oferta

de trabalho para os profissionais”, disse a engenheira Priscila Pinheiro, presente na

Marina da Glória.

Durante o dia, painéis temáticos discutiram temas como infraestrutura, produção

agrícola, energia e urbanismo. Participaram nomes como o secretário estadual de

Agricultura, Flávio Ferreira; o presidente da Cedae, Aguinaldo Ballon; o secretário

estadual de Infraestrutura, Uruan Cintra de Andrade; e o secretário municipal de

Infraestrutura, Wanderson Santos. “A engenharia pública é fundamental para o

desenvolvimento do país. Precisamos abandonar o nosso complexo de vira-lata”,



disse Santos, aplaudido pela plateia.

A presença institucional também foi forte. O presidente do Confea, Vinicius

Marchese, destacou: “O CREA-RJ reposiciona a instituição como uma entidade

próxima do profissional e da sociedade”. Já o presidente do CAU-RJ, Sydnei

Menezes, reforçou a importância histórica do conselho: “Noventa e um anos não é

pouca coisa. O CREA ainda é referência para todos os conselhos”.

Durante a noite, o encerramento contou com show da banda Blitz e do grupo

Barlavento, formado por engenheiros. O evento premiou 26 profissionais e recebeu

representantes de conselhos de outras áreas, como o Crefito, mostrando a

transversalidade das engenharias. A engenheira Fernanda Siqueira Barbosa, que

veio de Campos especialmente para o encontro, resumiu o sentimento geral:

“Valeu a pena cada minuto. Esse evento marca uma nova fase para o CREA”.

O entusiasmo foi tanto que muitos já falam em dividir a história do conselho entre

antes e depois do CREA AQUI. Com forte apelo institucional, espírito de inovação

e presença de nomes de peso, o evento sinaliza um novo ciclo para a valorização

das engenharias e do papel estratégico da ciência e da tecnologia na construção

de um estado mais desenvolvido.
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